



6月の園目標

初夏の自然の中で散策したり
体を動かして遊んだりして楽しむ。

新緑がまぶしく、吹く風が気持ち良い季節。からだを動かすと汗ばむけど、日陰はまだ涼しく…。体調管理が難しいですね。風邪などひかないようご注意ください。

子どもが事件・事故に巻き込まれるニュースを見るたびに「安全対策を万全に」と心がけていても、防ぎ切れない事件も多いと感じます。子ども達は社会の大切な宝物。未来を担う命をどうしたら守れるのか常に環境や活動内容に合わせ考えなければと再度認識しました。

これから梅雨の時期に入りますが、室内の環境を最大限に活用し楽しく過ごしていきましょう。

園長 志鎌 崇浩



実習生が入ります

☆6月17日～29日 東北文教大学短期大学部2年生 小松愛海さんがうさぎ組に、小笠原桃歌さんがきりん組に入り勉強をさせていただきます。



ほし

ほしグループのお友だちも6名になり元気な声が響いています。天気の良い日は、抱っこやおんぶで戸外に出て外気浴を楽しんだり、お部屋では玩具に手を伸ばしたり、寝返りをしようと頑張る姿も見られるようになりました。

今月から3名のお友だちが仲間入りしますが、一人ひとりの子ども達の生活リズムを大切に、気持ちを受けとめながら、安心して過ごせるようにしていきたいです。また、気温も高くなり汗をかくようになるので、着替えをして清潔を保ち健康的に過ごせるようにしていきたいです。



つき

保育園生活に慣れて笑顔がたくさん見られるようになり、毎日子ども達の元気な声が聞こえています。戸外に出かける準備を始めると、座って靴下をはくの待っていたり、早く散歩車に乗りたくて手を広げ乗せてもらうのを待っている姿が見られ出かけることが楽しいようです。歩行ができる子は靴を履いて散策したり、ハイハイの子はシートの上で気持ち良い風を感じたり、手を伸ばして葉っぱを触ったり興味津々です。室内での活動では、好きな玩具を棚から出して遊んだり、指先を使った玩具で遊ぶ姿が見られます。

今月は、戸外で体を動かしたり、室内で指先を使った製作をしたり、遊びの充実を図っていききたいと思います。



おひさま

新しいお部屋での生活にも慣れ、生活リズムも安定してきました。天気の良い日は、積極的に戸外遊びに出かけています。保育者と追いかけてこやかうれんぼをして体をのびのびと動かしたり、たんぼぼの綿毛飛ばしやシロツメクサを摘んだりなど身近な自然に触れて遊んでいる子ども達です。また、一緒に園庭のプランターにかぶの種とトマトの苗を子ども達と一緒に植えました。「おおきなかぶ」の絵本が大好きで繰り返し楽しんでいるので、子ども達と水かけをしたり、生長を観察したりしながら収穫まで大事に育てていきたいです。

今月も天気の良い日は戸外遊びを楽しみ、室内では、お絵描きや新聞紙遊びなど、手や指先を使いながら保育者とふれあって遊びを楽しみたいと思います。また、汗の始末や休息、水分補給に配慮しながら、健康的に過ごしていききたいと思います。

つくも保育園だより

つくも保育園
〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623
http://www.yamagatashishakyo.or.jp/

令和元年 6月号

日	月	火	水	木	金	土
						1
						親子遠足
2	3	4	5	6	7	8
	第二回 保護者委員会		銅町DSC訪問 絵本代締切	眼科検診	歯科検診	
9	10	11	12	13	14	15
	身体測定 延長保育料締切		4・5歳児 フリー参観 おはなし会	→	災害訓練	
16	17	18	19	20	21	22
					お茶会 (きりん)	ガーテニング 玩具修繕 (保護者会)
23	24	25	26	27	28	29
		誕生会 花鳥風月 ラーメンカー来園 (4・5歳児)	クラス懇談会 (いす)	耳鼻科検診 ことぶき荘訪問 クラス懇談会 (ひよこ・はと)		
30						

＜7月の予定＞ 6日(土)夏まつり 18日(木)プール開き
26日(金)～27日(土)きりん組お泊り保育



いす

テラスの花壇にじゃがいもときゅうりの苗を植えました。「はっば、大きくなったね!」と興味を示す子ども達。保育者と一緒に水かけをし、苗の生長を共に喜びながら、食べる意欲につなげられるようにしていきたいです。また、あかしや公園や河原など戸外に出かけた際には「だんごむしいた!」と虫探しに夢中になったり、シロツメクサを見つけ手首に着けたり、「ままにおみやげ!」と草花を摘んだりして楽しんでいます。今月も天気の良い日は少し距離を伸ばしてお散歩を楽しみ、室内では粘土やお絵描き、シールなどじっくりと指先を使った遊びを取り入れていきたいです。寒暖の差が大きいので、衣服の調節をしながら快適に過ごしたいです。



ぼんだ

当番活動に意欲的な姿が見られ、水かけや給食準備のお手伝いなど責任を持ちながら楽しんで取り組んでいます。また、お当番さんの友達へのインタビューごっこを楽しみながら、生活や遊びの中でみんなの前で言葉を発する経験をし、気持ちを伝えて認めてもらえる嬉しさや楽しさを感じたり、自信に繋がれたらいいなと思います。戸外遊びでは、友達と一緒に虫探しに夢中になったり、拾った草花を砂遊びに使ってイメージを広げたり、上手に固く作るコツを探りながら泥だんご作りを楽しんだり自然物にどっぷり触れながら楽しんでます。草花や虫を「取っておきたい!」「お部屋に持っていきたい!」などの声も多くなってきたので、飼育や観察を楽しめるように子ども達と調べたり、話合ったりしながら興味心を大切に深めていきたいです。



うさぎ

天気の良い日は、戸外に出て体をたくさん動かして遊んでいる子ども達。「〇〇ちゃん一緒に遊ぼう!」「虫探そうよ!」などと少しずつ友達を誘う姿も見られるようになってきました。子ども達一人一人の気づきや見つけた喜びに共感し、友だちと分かち合えるような援助をしながら、友だちと関わることの楽しさを味わえるようにしていきたいです。また、プランターでピーマンとナスを育て始めました。子ども達は水かけをしながら、「花が咲きそうだね」「大きくなるかな～」「食べるのが楽しみだな」と生長に興味を持ちつつ、収穫できる日を心待ちにしているようです。大事に育てていきたいです! そろそろ梅雨の時期に入ります。こまめに水分補給をしたり、お着替えをしたりしながら、快適に過ごせるようにしていきたいです。



きりん

当番活動では、友だちと声を掛けあい、力を合わせて意欲的に取り組もうとする姿が見られるようになりました。生活や遊びの中で自分の思いを伝えたり、友だちの思いを聞いて話し合う機会を設けることで、「ぼくはこう思うよ」「こうすればいいんじゃない?」など思いを出そうとする姿が少しずつ増えてきています。友だちと自分が少し違う考えを持っている事に気づいたり、その違いを認めたりすることが出来るようにこれからも取り組んでいきたいです。また、自分たちで植え、毎日水かけをしている野菜の苗が、ぐんぐん育ってきている事を喜んでいる子ども達。「昨日よりも葉っぱが大きくなって!」「小さい緑色のトマトが出来てきたよ!」などとよく観察して小さい事にも良く気づいています。子どもの興味・関心がさらに高まっていくように、様々な事象に目を向けたり、虫メガネや図鑑を活用して観察することを楽しみたいと思います。

保護者会より

4月20日の総会でご承認をいただき、令和元年度の保護者会をスタートしました。5月13日に第一回保護者委員会を開催し、今年度の役割分担を決定したところです。現在は、7月6日の夏祭りに向けて準備を進めているところです。

子ども達にとって楽しい園生活になるためにも、先生方と私たち保護者とが協力し合っていきたいと思えます。何かとお手伝いいただく場面がありますが、ご理解とご協力をお願いします。

保護者会長 鹿野 克弥

夏まつりの運営にご協力をお願いいたします

7月6日に行われます「夏まつり」では、出店準備等に保護者の皆さんよりご協力をお願いしております。出店準備では、会場づくりや盛り付け、出店時間中には販売等を保護者のみなさんと職員とで担います。子ども達も楽しみにしている行事の一つです。ご協力をお願いいたします。詳しくは、後日配布されるご案内をご覧ください。

クラス担任の変更について

ひよこ組担任の伊藤知子保育士が、出産を控え産休に入ります。それに伴い、クラス担任の配置換えをさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

ひよこ組ほしグループに、大石万里香保育士、大友紀子看護師、りす組に、打田千裕保育士が入ります。どうぞよろしくお願いたします。